

# Babinsa Dan Bhabinkamtibmas Beri Ucapan Selamat Hari Ibu

Rony - [MAGELANG.WARTAMILITER.COM](http://MAGELANG.WARTAMILITER.COM)

Dec 22, 2022 - 19:13



*Pemberian Nasi Tumpeng Oleh Babinsa dan Bhabinkamtibmas Sebagai Bentuk Perhatian Hari Ibu Ke 94 di Halaman Desa Seloboro Kecamatan Salam*

MAGELANG, - Babinsa Koramil 17/Salam Serka Teguh Rahayu bersama Bhabinkamtibmas Aiptu Eryanto memberikan ucapan Selamat Hari Ibu ke 94 pada tanggal 22 Desember 2022 kepada Istri perangkat Desa di Kantor Desa Seloboro, Kecamatan Salam, Kabupaten Magelang. Kamis (22/12).



Serka Teguh menyampaikan, pemberian ucapan Selamat Hari Ibu ini merupakan wujud perhatian dan penghargaan Babinsa dan Bhabinkamtibmas kepada ibu-ibu di Desa Seloboro.



Menurutnya, peran ibu sangat besar dalam kehidupan seseorang, sebab dari rahim seorang ibu kehidupan terlahir, dari jasa seorang ibu yang merawat sejak kecil hingga dewasa yang membentuk mental dan karakter anak hingga menjadi pribadi yang luar biasa.

"Besarnya kasih sayang seorang ibu tak pernah bisa terbalaskan, betapa besar jasa dan perjuangannya demi anak apalagi ibu-ibu dari anak-anak yang istimewa ini," ucapnya.

Lebih lanjut Babinsa mengatakan, kegiatan ini diharapkan bisa mengingatkan masyarakat atas jasa besar seluruh ibu, sehingga timbul kepedulian yang lebih besar untuk memperhatikan nasib para ibu.

Terlebih saat ini masih banyak para ibu yang sudah tua namun masih bekerja keras untuk mencukupi kebutuhannya sendiri karena diterlantarkan anaknya.

“Selamat Hari Ibu yang ke 94 di tahun 2022, jasmu dalam merawat, membimbing, mengajari anak-anak Indonesia tak akan pernah terlupakan,” ujar Babinsa.

Sementara itu Kepala Desa Seloboro Erna Susilawati, mengucapkan terimakasih dan mengapresiasi atas perhatian yang diberikan oleh Babinsa dan Bhabinkamtibmas.

“Kami mengucapkan banyak berterima kasih kepada Babinsa dan Bhabinkamtibmas, merupakan suatu penghargaan besar bagi kami yang belum kami terima selama ini. Dan semoga kami selalu akan menjadi ibu yang luar biasa yang sangat kuat dan hebat kedepannya,” ungkap Kades.

Pen: 0705/ Mgl.